

## Hui statt Pfiu auch entlang des Flughafenzauns

Samstag, den 20. März 2021 um 17:53 Uhr

---



Der Verein der Freunde des Flughafens Linz engagiert sich auch in diesem Jahr im Rahmen der "Hui statt Pfiu"-Flurreinigungsaktion des oberösterreichischen Landesabfallverband für ein sauberes Umfeld entlang des Flughafenzauns. Begonnen wurde diesmal entlang der beliebten Beobachtungsstrecke östlich des Vorfeldes bzw. des Rollweg G, wo eine beachtliche Menge Müll aus Windverfrachtungen, aber auch leider durch achtlos Weggeworfenes, gesammelt und anschließend fachgerecht entsorgt wurde.

# Hui statt Pfiu auch entlang des Flughafenzauns

Samstag, den 20. März 2021 um 17:53 Uhr

---



© 2021 Hui statt Pfiu e.V. | www.hui-statt-pfiu.de | 030 63924477 | hui@hui-statt-pfiu.de